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不简单的奥运村副部长

记!
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邓!奥运村就是奥运会期间全世界各

地运动员! 随队官员居住生活的地方"简

单地说我们就是要管这些人的 #吃住行$

一系列和生活有关的事情%

记!

~L3M�F�=���4"

5<��~:~"CD=���4"5�

�?|s��}

邓!角色不同"以前我作为运动员只

需考虑怎么打好比赛!发挥水平& 而在奥

运村"我们吃饭时考虑自己吃什么就吃什

么" 但现在要考虑的是世界各地的运动

员"是吃西餐'中餐还是韩国料理( 怎样让

运动员摄取充分的营养价值和合理的热

量( 我们要考虑让运动员在奥运村体验到

轻松的氛围"让他们把全部精力更好地投

入到比赛中"毕竟奥运会四年才一次&

"奥运会是整个中国的事情#
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邓!北京奥运会可以说是第一次把我们

这个国家" 我们这个民族推向世界舞台的中

心"聚集全世界的目光"也可以说是
$"

多年

的经济发展把我们推向了这个位置" 让我们

中国人在世界舞台的中间表现自己" 让外国

人更全面真实地了解我们&而且不仅是北京"

还有其他城市的帆船赛'足球赛"还有火炬接

力" 可以说奥运不是哪些人或者哪个城市的

事情"是我们整个中国的事情"是每个中国人

的事情& 每个人都应该有这种历史责任感&

*+,- ./01234

!"#

萨马兰奇! 北京在水资

源合理利用' 垃圾处理和绿

地保护等方面都已取得了很大成绩" 我相信

奥运会之后" 北京的空气' 气候都会变得更

好'更健康&

距北京奥运会还剩
!""

天$ 目前奥运会的准备工作

如何%

奥运会的体操和游泳等比

赛将因转播改在上午举行$这

个和赞助商有关的决定$ 您怎

么看待%

中国队会在北京奥运会

上取得什么成绩%

对于正处在筹备过程中

的北京奥运会$ 有什么建议

吗%

奥运会会给中国带来

什么$奥运会对于中国来说

意味着什么%

对于
!""

天后的

北京奥运会$心中有没

有一份特殊的期待%

北京提出了绿色奥运&人

文奥运&数码奥运&节俭奥运等

口号$您怎么看待环境问题%

经济效益总是一个和奥

运会无法分开的话题$ 北京

奥运会经济效益的前景如

何%
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'现任国际奥委会主席(

#$%&

'前任国际奥委会主席(

罗格!我们要关注

生态环境 "这就是 )绿

色奥运$" 要把这个概

念深入人心& 国际奥委会知道北京

奥组委和北京市政府始终对此保

持高度关注&

萨马兰奇!北京奥运会有

两个预算&一个是举办奥运会

的预算"国际奥委会支付的费

用占到预算的一半* 此外还有修建机场'地

铁' 高速公路等其他的硬件设施的费用"这

个费用很高"但是却是对于未来的投资%

罗格!从目前情况来

看"北京奥组委已经取得

了非常可观的市场营销

成绩% 现在北京用于改造城市地铁'机

场'场馆'环保等方面的投入很大"中国

人民在今后的几十年内都将从中受益%

萨马兰奇! 这是一个

相辅相成的关系" 赞助商

在赞助奥运会的同时也提

升了他们的品牌%具体到电视转播权的问题

上"有时候商业因素的介入是不可避免的%

罗格!制定赛程的

时候"我们和所有利益

相关方都进行了协商"大家都在努力

寻找一个最佳的平衡点"保证所有运

动员在公平的基础上进行竞争是非

常重要的%

萨马兰奇 ! 对我来

说"中国获得的金牌越多

越好%因为这可以激励年

轻人"增加他们对体育的兴趣% 获得金牌

意味着整个国家的人民都会为胜利的喜

悦所感染%

罗格! 这些年来"

中国在体育方面取得

成就有目共睹"在雅典

中国表现得很出色"在北京情况我想

同样会这样"不过我希望中国不要把

所有的金牌都拿走%

萨马兰奇!首先"奥运

会给北京和中国其他一些

主办城市留下各种体育设

施"这是北京目前正缺乏的% 其次"作为首

都举办一届成功的奥运会" 对整个中国国

力的改变和中国在世界声誉' 影响力的改

变都会有所促进%

罗格!在我看来奥运

会其实是社会的反映"这

绝对超过了单纯的体能

竞技%奥运会是人类的一种表现形式"

体现了人类的期望与能力" 将竞技与

能量融为一体" 又展示了人类的大同

与和谐"是一种非常强烈的感情流露%

萨马兰奇!

!%&"

年我成

为国际奥委会主席后"第一件

事就是和中国对话%在我心中有一份特殊的中

国情结"这一切都让我对奥运会在中国举行充

满期望"只要身体允许"我肯定会来北京看奥

运会% 希望这是奥运史上最成功的一次%

罗格! 这是奥运会

第一次由占世界上
! ' (

人口的国家来举办"我想这是把奥林

匹克价值传播给如此多人的一个巨

大机会% 我相信北京奥运会会成为每

个参赛者一次难以忘怀的特殊经历%

萨马兰奇! 我相信中国

不需要我的建议" 他们有足

够能力和实力完美地完成奥运会最后的准备

工作%如果非让我提出一点建议"那就是按照

自己的设想去做"不用太多改变民族特色%

罗格! 场馆落成过

早" 空置不用的现象大

家都不想看到" 这会增

加维护费用%请相信我"还有许多事情

要去做" 我们的同事也知道要办好一

届奥运会"还需要做出艰巨的努力%

萨马兰奇! 现在很多准

备工作都已全面开始" 有的

进入了冲刺阶段% 奥运会成功必须具备两

点+一个很好的组织机构"现在的奥组委很

棒*第二是全民参与"现在所有人都支持奥

运会%

罗格!当我看到那些宏伟

的场馆时"我确实感到极

大的兴奋"国家体育场和

国家游泳中心让我吃了一惊% 这两大

场馆向我们展示了体育如何能激发建

筑师创造出富有魅力' 集科技创新和

独特创意于一身的建筑%
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年
$

月
#%

日"一个足以载入史册的日子% 那天"萨马兰奇最后一次以主席身份参加国际奥委会会议"

一个略带激动而有些颤抖"发音却又如此标准的单词)
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$通过电视镜头传遍世界%

%

天后"罗格接替了萨马

兰奇的职位"开始续写和中国的情缘% 在北京奥运会倒计时
#,"

天之际"国际奥委会两任主席敞开心扉"谈起了

自己和北京奥运会之间的故事,, 晚报记者 秦明伟 整理
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